

Vorwort

Das vorliegende Werk basiert auf meiner im November 2020 an der Paris-Lodron-Universität Salzburg eingereichten Dissertation. Diese entstand im Zuge meiner Tätigkeit als Universitätsassistent am Fachbereich für Arbeits- und Wirtschaftsrecht (Bereichsteil Unternehmensrecht) bei Herrn Univ.-Prof. Dr. Martin Auer.

Zu Beginn meiner Tätigkeit an der Universität Salzburg habe ich im Vorwort einer Habilitationsschrift gelesen, dass die Dankbarkeit seinem akademischen Lehrer gegenüber kaum zu Papier zu bringen sei. Damals konnte ich nur erahnen, was dieser Satz genau bedeutet. Heute kann ich ihn verstehen. Daher habe (auch) ich mich entschlossen, diesen Dank persönlich zu überbringen.

Sehr herzlich bedanken möchte ich mich auch bei Frau Univ.-Prof. Dr. Susanne Kalss, LL.M. (Zweitgutachterin), Herrn az.Univ.-Prof. DDr. Patrick Warty (Zweitbetreuer) sowie meinen Kollegen am Fachbereich.

Mein besonderer Dank gilt meiner Frau, die mich in allen Lebenslagen bedingungslos unterstützt und mir immer zur Seite steht, sowie meinen Eltern, die das alles erst möglich gemacht haben.

Der Heinrich Graf Hardegg'schen Stiftung und der Stiftungs- und Förderungsgesellschaft der Paris-Lodron-Universität Salzburg sei schließlich für die großzügige Unterstützung meines Dissertationsprojektes gedankt.

Salzburg, im Februar 2021

Andreas Gaggl